

PARRY-RIPOSTE (Defensa-Ataque)

Los diálogos o diálogos de nuestra hermosa convivencia me atacan ahora, como si la culpa o una presa quisiera reventar la calma y paz que creí tener al separarnos. Nunca pensé atreverme a mostrar mis miedos, sin verte, a tus espaldas, como un cobarde que no te da la oportunidad de defenderte, mucho menos imagine que nuestra convivencia me diera una imagen tuya que vive dentro de mi cabeza, que me persigue y que contra mi naturaleza, te representa salvaje, inteligente, brutal, apasionadamente perfecta y directa como tú. Yo creí que éramos el uno para el otro, ¿pero no, verdad?

Mi cerebro fue el dispositivo justo para encerrarte y guardar tu fiel imagen de cuando vivíamos juntos hace tanto, tanto, tiempo...

Vaya comienzo de día, me preparo para revisar mis correos en la computadora y ¡sorpresa! Después de 10 años, no soy asunto olvidado para ella. Abro la computadora y ahí enfrente está su invitación electrónica para ser de nuevo su amigo. Sin hacer ni clic, aparece una pregunta a todo color y sonido en la pantalla:

Jane Doe que vive en Edimburgo, Texas quiere ser tu amiga.

Contesta, SI o ella pensará que no quieres ser su amigo:¿SI.

Inmediatamente pienso, perra, como nos divertíamos cuando eras una ignorante del lado oscuro del Internet, maldita arpía, me volviste loco para que te enseñara mis secretos para joder a otros.

Un sudor frío recorrió mi columna. Mi instinto me saco desnudo del departamento, fue una reacción de supervivencia, baje corriendo al cuarto de circuitos de control. Corte los mil y un alambres de la electricidad y de Internet del edificio.

- Pendejo- me dije, el tuyo es inalámbrico, me conteste, - el miedo no anda en burro, recuerda que la venganza es en frío - y antes de que otra cosa pasara me autojustifique era mejor actuar. Soy un idiota.

- No mames, ¿que puede pasar?- (decía tu imagen, en mi, con esa sonrisa inocente que tenias cuando eras mi efigie, mi adorada gitana), - bueno - me respondí, - por ejemplo que te aparezcas desnuda y

caliente, como la ves que a huevo se te metió la idea de que cogiéramos como dios manda o te ibas para siempre... -

Pendejo de mi, accedí en esa y en muchas más ocasiones. Bueno no me quejo de esa vez, perdí la oportunidad de ahorrarme el doloroso y costoso divorcio, pero nos dimos un buen revolcón en un acto de amor y acrobacia, mas con mi pierna enyesada y el suero conectado y la ayuda de la bendita cama móvil que aunque de movimiento lento, me permitió suplir fuerza por talento electro-mecánico.

Lento de pensamiento por tu intromisión en mi mente, me di cuenta de lo bien que habías planeado tu venganza.

- ¡Estupido!, la laptop no se apaga aunque cortes la luz. - Con horror, corrí de regreso al depa para comprobar que continuaba funcionando y esperando mi respuesta. Mi cuarto a oscuras y la laptop emitiendo la melodía: tu y yo somos uno mismo, uo, uo.

Juro que la oscuridad era constantemente interrumpida por rayos y truenos de un cielo huracanado que no presagiaba nada bueno. Pánico, trillones de ciclos de cpu para atacar y destruir todo mi trabajo de investigación, escritos, datos y experimentos.

- Menso, menso, menso (tres veces, me lo dijiste) para que me enseñes tus secretos.-

- Mendiga, tu me los arrancaste y lo hice para que no siguieras torturándome con tu inteligencia y hermoso cuerpo. Adore tu vagina y senos que eran mi Intranet donde era bien caliente y de fácil acceso cuando vos lo querías.-

A lo hecho, pecho. Me acerque a la laptop, arrastrándome por el piso, cuidando de quedar fuera del alcance de la cámara, sin hacer ruido que pudiera captar el súper micrófono. La música cambio al tema de Roller-Ball (Tocata y Fuga de un tal Bach).

- Cabrón casi me matas - te oí decirme en mi cabeza, puf, - tu ídem.-

Me tire al piso en la posición del cuerpo muerto, cadáver, pues.

Inhale profundamente buscando calmar la angustia y terror de tu desagradable sorpresa. - ¡Todo está perdido cuando se ama y hay tiempo para la venganza! – y ella reía.

Tranquilo comencé a buscar distraerte (a la parte tuya dentro de mi cabeza, ¿mi loca cabeza?).

-Vamos no fue para tanto. Tu te lo buscaste. –

La bomba informática que destruyo tu vida académica y computadora fue una joya charrísima, tan valiosa para fines de investigación y tan peligrosa en los ambientes empresariales que me ocasiono una condena de dos años lejos de todo aparato electrónico, en aislamiento total en la zona de máxima seguridad de la secreta prisión para hackers.

Gracias a que me juzgaron en Francia y que me aplicaron la cláusula de locura por amor, mi AMOR por ti, querida emula de Mata Hari, todo se redujo a un par de años. Fue cool mi venganza. Tu sabias que yo era capaz de atacarte en el mundo de las computadoras y pensaste que desconectada, funcionando con baterías no podría alcanzarte. - ¡Fallaste corazón, no vuelvas a apostar! -

Mandé cartas de invitación a tu vanidad mediante tu mejor amiga (a la que hice mi amante) para participar en un libro de las mejores investigadoras de ciencia cibernética del siglo. Las bases eran simples, entregar dos obras inéditas y llenar un cuestionario electrónico en una computadora que tuviera justamente las características que con tanto cuidado, seleccione para ti cuando nos amábamos. Pantalla plana interactiva con cámara integrada para video conferencia en 3D, tarjeta de video dual y virtual, reconocedor de voz y escritura, interfase de lectura y estimulo corporal, CPU sacado de los inventarios clasificados del Pentágono (los de la CIA, no eran tan buenos, recuerdas todo lo que te explique, ¿verdad?) mas la primera memoria cuántica de estado sólido, que justifique diciéndote que era la única mierda tecnológica que podría con tus maravillosos experimentos informáticos.

Ahora ya lo sabes con seguridad, fui yo, el que lanzó la primera piedra. Y sé que eres tú quien está detrás del mensaje: ¿quieres ser mi amigo?

Debo confesar que en el camino de nuestro amor e investigaciones cayeron varios sitios de computadoras, necesitaba experimentar y probar mis creaciones: virus, antivirus, caballos, gatos, gusanos simétricos y asimétricos, SAIA (seres autónomos de inteligencia artificial), etcétera,

etcétera...Supere mis expectativas, soy un genio (sos un genio, escucho tu voz halagándome y me lo repites hasta subir la presión de mi agitada cabeza). - No volveré nunca a tu cárcel. –

Ya nada me importa, siento como la presión provoca derrames en mis ojos.

- Maldito temor y amor que te tuve y tengo.-

- Pero sabes querida (con acento argentino) has liberado la bomba del fin del mundo- , si la misma de la película Casino Royal, la respuesta apocalíptica en honor a la primera bomba atómica, La Enola Gay. La conecte para explotar al cesar el latido de mi corazón, para que estalláramos juntos, todos, si te vengabas de mi.

Adorada mía, mi respuesta es que no habrá más mundo con y sin nosotros. - Touche. –